



Drame du 14 mai 2024

Drames du quotidien

PLUS JAMAIS CA



Le terrible drame qui a coûté la vie à 2 collègues surveillants et blessé 3 autres mardi 14 mai endeuille toute une administration.

Ce même jour, une collègue surveillante exerçant à Saint Mihiel était violemment agressée sur les coursives. La veille, le 13 mai, un collègue surveillant était laissé pour mort lors d'une mutinerie au CP de Nouméa.

De tels drames ne devraient pas se produire. Aucun·e professionnel·le ne devrait quitter son logement le matin sans être certain·e de le retrouver le soir.

Nous adressons nos sincères condoléances aux proches des collègues surveillants qui ont perdu la vie alors qu'ils se trouvaient en situation de travail.

Nous exprimons aussi notre solidarité à l'égard des collègues surveillant·es blessé·es alors qu'ils et elles se trouvaient en situation de travail.

Nous, CGTIP 67 et SNEPAP 67, manifestons notre soutien au mouvement des surveillant·es des établissements pénitentiaires du 67 en :

- Respectant leurs mouvements de blocage
- Soutenant les surveillant·es dans leurs difficultés de mise en œuvre du mouvement (faciliter les appels aux familles...)
- Apposant sur les mails le bandeau suivant :



Drame du 14 mai 2024 :

Ensemble, faisons front face à l'inacceptable

A Strasbourg, le 17/05/2024

Les représentantes locales de la CGT IP 57/67 et du SNEPAP 67